



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Lunes 18 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. El senador **Eduardo Nava Bolaños**, va a presentar una iniciativa para evitar que los legisladores que pidan licencia para contender por un cargo partidista particular, puedan regresar a su curul en caso de perder la elección. (PC)

Le toman protesta en privado al dirigente priísta del municipio de Querétaro, **Raúl Ríos**. (NC)

Vía telefónica. **Raúl Ríos**, dirigente del PRI en el municipio de Querétaro, señala que dijo a **Jesús Rodríguez** que tiene disposición de trabajar con él en los dos meses que le quedan; hace un llamado a un gran pacto de unidad. Resalta los buenos resultados de ayer en hidalgo, lo que es una muestra de unidad y acercamiento a la sociedad. Apunta que pidió que la toma de protesta fuera abierta a los medios, pero Jesús Rodríguez Hernández se opuso. Estuvo el delegado del Comité Ejecutivo Nacional, Tomás Gloria Requena. Apunta que ha venido trabajando desde que ganó la elección interna; este acto protocolario es importante, pero no impidió que se trabajara. Incluso ha estado buscando a sus adversarios en el partido, para buscar la unidad; entre ellos, Carlos Rentería, quien no ha podido localizar aún; sin embargo seguirá insistiendo. Comenta que el sábado en el Consejo político se habló respecto al presupuesto estatal del PRI para el 2008 será de 400 mil pesos y el miércoles hablará con la dirigencia para determinar lo que corresponda al comité municipal. Los regidores, por estatutos, deben aportar 5 mil pesos como cuota, y esto le corresponde al comité. Los priístas en el municipio quieren un partido fuerte y con eso saldrá ganando la ciudadanía. (NC)

Cabeza. Ultimátum de 72 horas a Jesús Rodríguez. (NC)

Cabeza. Casi 5 millones para el PRI en el 2008. (NC)

Entrevista. **Ulises Gómez de la Rosa** y **Nadia Sierra**, aspirantes a presidente y secretaria general estatal del PRD, señalan que están muy motivados para ganar; han tenido trabajo de partido durante años y buscan darle una cara más fresca, lejos del amiguismo, el partido familiar y el dedazo. La militancia pide a gritos que se cambie la dirigencia y no sigan siendo los mismos de siempre. Consideran que la dirigencia estatal ha buscado que sea un partido chiquito, que no crezca y por eso no se ha dado el gran salto como en otras entidades.

Consideran que hay cuadros distinguidos en el PRD para dar la batalla en el 2009. El reto es hacer crecer al partido en el Estado. La elección es el domingo de ramos, el 16 de marzo y ellos son la planilla 2 que incluye a delegados de toda la entidad, a diferencia de los otros. Opinan que la comisión técnica electoral designada en México es profesional y genera confianza. Del resultado de esta elección depende el futuro del partido en Querétaro; esperan que Pablo González Loyola Pérez no meta las manos en el proceso. (NC)

LEGISLATURA

Por lo menos tres presidentes municipales tienen familiares trabajando en sus administraciones, afirma el diputado presidente de la comisión de asuntos municipales, **José González Ruiz**. Dijo, sin embargo, que no hay ninguna denuncia al respecto. (NC)

Cabeza. Hasta que no exista una denuncia formal, la legislatura del Estado, no va a investigar a los ayuntamientos que mantienen en nómina a parientes cercanos de los presidentes municipales en los municipios de San Juan del Río, Cadereyta y Pedro Escobedo, así lo asegura el presidente de la comisión legislativa de asuntos municipales y del emigrante, **José González Ruiz**. (PC)

Hasta la licencia podrían perder quienes se estacionen en cajones para discapacitados de centros comerciales, anunció el diputado **Alonso Valdovinos Torales**. (NC)

La legislatura del Estado va a invertir de 8 a 10 mil pesos en la certificación de sus instalaciones como edificio libre de humo de tabaco, asegura la diputada presidenta de la comisión de salud y población, **Sonia Rocha Acosta**. (PC)

Se necesitan 8 mil pesos para que el Congreso local obtenga y mantenga su certificado como edificio libre de humo, señaló la Presidenta de la comisión de salud, **Sonia Rocha**. Se estableció que 43 empleados fuman. (NC)

Según el registro del oficial mayor de la legislatura, **Gerardo Cuanalo**, sólo 2 de los 25 diputados asistieron a las charlas para dejar de fumar que se impartieron en el congreso del Estado, como requisito para la certificación del edificio como libre de humo. (PC)

Cabeza. El diputado de Acción Nacional, **José González**, informó que el viaje a la provincia de China que tenían previsto los diputados durante la primera quincena de marzo fue pospuesto para agosto, debido a la agenda legislativa apretada de algunos diputados. (PC)

Cabeza. La comisión permanente de la legislatura va a firmar un convenio de colaboración interinstitucional en materia de investigación y difusión jurídica con la universidad contemporánea. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. Cerca de mil 800 familias se congregaron ayer en plaza constitución para llevar a cabo la marcha por la vida, evento con el cual pretenden se reconozcan los derechos humanos de los concebidos. (PC)

De acuerdo a las autoridades e la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ayer marcharon más de 2 mil personas para manifestarse en contra del aborto, desde la plaza de toros hasta Plaza de armas. Estuvieron presentes algunos legisladores del PAN, quienes aseguraron asistir como ciudadanos. (NC)

MUNICIPIOS

Abren página de Internet para denunciar funcionarios, mediante el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas. (NC)

Esta tarde se va a presentar la página de Internet, www.tribunalmunicipalqro.gob.mx. Está misma página va a servir ahora para presentar la información de este órgano pero sobre todo para presentar las denuncias contra servidores públicos, lo confirma esta tarde **Marcos Aguilar**. (PC)

Cabeza. Avala municipio reforma judicial. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En la Procuraduría General de Justicia del Estado se han recibido entre 35 y 40 denuncias de personas defraudadas por **Carlos Ríos Conde**. Algunos invirtieron hasta 50 mil dólares en esta empresa, hace un año. La Magistrado **Celia Maya** es una de las defraudados con 10 mil dólares y confesó que fue un error. (NC)

Niega el poder judicial un segundo cateo con motivo del fraude millonario de K 2 day, señaló el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. Dijo que se autorizó un cateo que se cumplió, pero el segundo fue rechazado por no cumplir los requisitos de ley. (NC)

Previó a la detención de **Carlos Valencia Ríos Conde**, presunto defraudador de la empresa K 2 day, el tribunal superior de justicia, recibió la semana pasada 2 solicitudes de cateo, la segunda de las cuales fue negada al no reunir todos los requisitos previstos por la ley, dice el titular del poder judicial, **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

Cabeza. Los 2 juzgados municipales mixtos de San Juan del Río, fueron reubicados y a partir de hoy estarán operando en las instalaciones del CECUCO, con lo que las autoridades municipales ahorrarán recursos para el pago de la renta, esto lo ha dado a conocer el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos promueve los derechos de los niños a través de la obra de Teatro La Pirámide invencible que se presenta esta semana en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (NC)